

El “Reto Mariano”

Si quieres unirte al Reto, visitando Santuarios Marianos, en lo que queda de Mayo, ingresa a este enlace: <https://chat.whatsapp.com/F9f2qMjD2VcBD6i9K5EDyC>

28/05/2020

Por: Catalina Trujillo

En mayo, mes que la Iglesia dedica tradicionalmente a la Virgen Santísima, es habitual que se organicen romerías a santuarios marianos, para visitar y honrar a

nuestra Madre. Con esto en mente y ante las circunstancias actuales, el amor a María se ha desplegado en innumerables iniciativas para honrarla. A continuación, te contamos sobre el “Reto Mariano” que han aceptado hacer varias familias.

Esta es una invitación a vivir 30 Romerías Virtuales a la Virgen en el Mes de Mayo. No podemos hacer ni una presencial.... ¡hagamos 30 virtuales con el corazón!

El “Reto Mariano” funciona a través de un grupo de WhatsApp, abierto a todas aquellas personas que quieran crecer más en amor a la Virgen.

La propuesta es vivir 30 días conociendo Santuarios Marianos a lo largo del mundo, creciendo en amor a María: Nuestra Señor de la Medalla Milagrosa en París; Nuestra Señora de Fátima en Portugal; Madre del Verbo, Nuestra Señora de los Dolores

de Kibeho, en Ruanda; de Colombia, Nuestra Señora de Chiquinquirá y de las Lajas; Nuestra Señora de la Paz, en Medjugorie (Bosnia y Herzegovina); Nuestra Señora de She Shan (en chino: 佘山进教之佑圣母大殿), Patrona de China; y así, cada día visitamos de forma virtual un santuario distinto del mundo.

Para los más de 150 participantes con sus familias, ha sido una experiencia espiritual mariana muy bonita, en el sentido de constatar cómo María nos acoge como hijos a todos los hombres de todas las razas, nos comunica mensajes de amor, nos exhorta a la oración y a la penitencia.

Cada día, quienes se han unido a este reto, reciben enlaces con información sobre la historia de la aparición de María, el mensaje, ubicación e historia del santuario. De manera informal, estamos construyendo un mapa de la

devoción mariana en el mundo entero, en compañía de nuestros hijos y familiares.

Algunas de las personas que han aceptado vivir el “Reto Mariano” escriben mensajes de agradecimiento como este: “Tremendo trabajo periodístico el del reto mariano. Hemos viajado por todo el mundo y tienes mucha información. Gracias”. Otra persona escribió: “personalmente considero que ha sido una iniciativa muy linda. Cada vez que abro tu mensaje, siento que vamos todos de peregrinación. Algún día Dios nos permitirá conocer alguno de esos santuarios donde nuestra Madre es venerada y honrada. Siento una paz enorme. Gracias Cata”.

También, para los niños el reto ha representado un descubrimiento de la fe en las distintas culturas. Les ha encantado conocer que María se les

ha aparecido a niños de distintas razas. Les ha servido para abrir sus horizontes y comprender la grandeza del mensaje cristiano.

Si quieres unirte al Reto Mariano en lo que queda de Mayo, ingresa a este enlace: <https://chat.whatsapp.com/F9f2qMjD2VcBD6i9K5EDyC>

Catalina Trujillo

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-reto-mariano/> (18/01/2026)